



A 103 PAÍSES NUNCA LOS HA LIDERADO UNA MUJER.

El número de mujeres en altos puestos políticos está en retroceso

En el informe "Lideresas políticas en 2025", la ONU Mujeres advirtió que el número de mujeres en puestos de liderazgo político y posiciones ejecutivas está en retroceso en el mundo. No obstante, países como Nicaragua y Chile están entre los ocho con más ministras a nivel mundial.

El organismo solo aprecia una mejora en las jefatu-

ras de Estado o Gobierno: de las 21 mujeres que ocupaban ese cargo de mandatarias hace cinco años, ahora se ha pasado a 27, pero sigue habiendo 103 países que nunca han tenido a una mujer a la cabeza.

Es peor el caso de los puestos ministeriales: si en 2020 las mujeres ministras globalmente eran un 23,3% del total, el porcenta-

je ha bajado por primera vez hasta suponer un 22,9% en 2024.

En la misma línea, los gobiernos paritarios, donde las mujeres ocupan la mitad o más de las carteras, ha bajado de quince a solo nueve en el mismo periodo, mientras que crece (de siete a nueve) el número de países con ninguna ministra.

El informe destaca que

Europa y América Latina y el Caribe lideran las regiones con mujeres en altos puestos, con un 31,4% y un 30,4%, respectivamente, muy por delante de Asia Central y del Sur, donde apenas suponen el 9%.

Encabezan la presencia femenina a nivel mundial los gobiernos de Nicaragua, con un 64,3%; y Chile, con un 50% de ministras. 🌐